



NOTA DE PRENSA

Hoy se desarrolló la vigésima sesión ordinaria de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, en las instalaciones del Congreso de la República, con la participación de representantes de la Municipalidad Distrital de Villa El Salvador y Municipalidad Distrital de Pachacamac, para informar los avances de las acciones de las intervenciones del Programa de Complementación Alimentaria (PCA), la gestión alimentaria, el fortalecimiento de capacidades, el monitoreo y supervisión del PCA, centro de atención y de las organizaciones sociales que están dentro de su jurisdicción en beneficio de las poblaciones vulnerables con altas tasas de pobreza.

Al respecto, la Subgerente de Programas Sociales, Sra. Almendra Guillen Alfaro y la Ingeniera Alimentaria de PCA, Sra. Geraldine Mercedes Llatas Ortiz, de la Municipalidad de Villa El Salvador, informaron que hasta el segundo semestre del 2022, se han beneficiado a 18 mil 717 personas con el Programa de Complementación Alimentaria y 439 ciudadanos con el Programa de Alimentación y Nutrición para el Paciente con Tuberculosis y Familia.

Actualmente, la entrega de alimentos a los comedores populares se realiza de manera mensual y la dotación es distribuida según el número de beneficiarios alternando entre los tipos de alimentos adquiridos, contando siempre con cereales, menestras, aceites en cada dotación, entre otros.

Además, informaron que el equipo de la Municipalidad de Villa El Salvador realiza capacitaciones a las representantes y socias de los comedores populares, asistencias técnicas durante las supervisiones y reuniones de coordinación.

Por otro lado, el Sub Gerente de Participación Vecinal y Programas Alimentarios de la Municipalidad de Pachacamac, Sr. Cristian Fidel Romero Moreno informó que, a la fecha, el Programa de Complementación Alimentaria en su zona, atiende a un promedio de 85 ollas comunes, 49 comedores populares, 6 hogares alberges, y 15 clubes de madres.

Además, se tiene previsto realizar un convenio con el Colegio de Nutricionistas del Perú, para brindar capacitaciones a las ollas comunes con la finalidad de darles herramientas para que puedan crecer, para que con el tiempo sean sostenibles.

Asimismo, dio a conocer que vienen realizando trabajos articulados con la red de ollas comunes de su localidad, en temas de coordinación y gestión para poder adquirir alimentos de diferentes instituciones.

Finalmente, mencionó que el alcalde de su zona, a la fecha, viene realizando gestiones para atender a los damnificados que fueron afectados por las recientes problemáticas ambientales.